

Rochade in Agenda

Volksschule | Verlegung des Tagesordnungspunkts zum Thema Kosten des Schulumbaus lässt Spekulationen der Opposition hochkochen.

Von Theodora Höger

SIERNDORF | Der Volksschulumbau ist bei der vergangenen Gemeinderatssitzung spontan in den öffentlichen Teil verlegt worden. Bei der Besprechung blieben dennoch viele Fragen offen, wie auch die Gemeinderätin der Grünen Gabriele Gollner wissen lässt: „Eine Kostenaufstellung über die gesamten Projektkosten gibt es leider nach wie vor nicht.“

Ein Kostenvergleich zwischen dem Umbau und einem Neubau der Schule im Siedlungsgebiet ließ vergebens auf sich warten: „Dies wurde seitens der Gemeindeführung verabsäumt“, so Gollner, deren Fraktion sich für einen Umbau ausgesprochen

„Eine Aufstellung über die gesamten Projektkosten gibt es leider nach wie vor nicht.“

Gabriele Gollner, Die Grünen

hat, weil eine Schule im Ortszentrum besser fußläufig erreichbar ist.

Für Werner Zodl, Sprecher der Bürgerliste und von Beruf Baumeister, ist die eklatante Erhöhung der Kostenschätzung (ein Plus von 3,1 Millionen Euro) nicht nachvollziehbar: „Dem Architektenwettbewerb lag als Rahmenbedingung ein Budget von sechs Millionen Euro inklusi-

sive Umsatzsteuer zugrunde. Nach diversen Ergänzungen und Umplanungen belaufen sich die derzeitigen Schätzungen ohne Nebenkosten bereits auf mehr als 9,1 Millionen inklusive Umsatzsteuer.“

In der kurzfristigen Anberaumung der Gemeinderatssitzung wittert Zodl jedenfalls den Versuch, etwas zu verschleiern.

Nebenkosten

- Kosten für Ausweichlokalitäten für Vereine und den laufenden Schulbetrieb
- 390.000 Euro Grundankauf in der Schulstraße 9, exklusive Kosten für Abbrucharbeiten
- Baustellengemeinkosten

AUS DER REGION

Die Herren und Frauen von Zelking

SIERNDORF | Das Geschlecht der Zelking zählte zu den ältesten Geschlechtern Österreichs. Sierndorf verdankt ihnen das Marktrecht. Im Lesetreff präsentiert Anton Harrer sein Buch „Die Herren und Frauen von Zelking“ am Donnerstag, dem 9. November, um 19 Uhr.

Blut spenden und Leben retten

SENNING | Am Mittwoch, dem 15. November, lädt die Freiwillige Feuerwehr Senning wieder zur Blutspendeaktion in ihr FF-Haus. Blut wird von 16 bis 20 Uhr abgezapft; als Spender kann sich jeder melden, der das 18. Lebensjahr vollendet hat. Wer erkältet ist, muss zwischen zwei und vier Wochen mit dem Spenden pausieren.



Gratis in neun Skigebiete

HÖBERSDORF | Mathias Fuchs und Töchterchen Emily gewannen die Sunny-Card. Andreas Buder, Geschäftsführer von Ötscher-Hochkar, und Barbara Thalhammer vom NÖN-Marketing gratulierten herzlich. Foto: Marschik

Amigos

letzte Konzerte in:

Do. 09. Nov. HOLLABRUNN SPORTHALLE, 1930

Sa. 25. Nov. Waidhofen/Th. SPORTHALLE, 1930

Vorverkauf: Raiffeisenbanken, Sparkassen, Libro, Media Markt und bei allen ö-Ticket Verkaufsstellen. www.oeticket.com
Karten per Post: 0664/920 60 10

[oeticket.com](http://www.oeticket.com) NÖN.at/ticketshop
Jetzt Tickets sichern!